

神樹の会会報

No. 60
平成 15 年 12 月 19 日

発行所：神樹の会
発行人：宮脇 テル子

本部事務所 (六甲作業支援センター内) ☎ 821-1533

〒657-0037 神戸市灘区備後町3-2-22

明芳ディサービス ☎ 735-8835

福祉の店 “いたやど” ☎ 733-2477

〒654-0024 神戸市須磨区大田町6-4-4

〒654-0022 神戸市須磨区大黒町2-2-12

たおじ作業所 ☎ 987-2532

六甲作業支援センター ☎ 821-1533

〒651-1312 神戸市北区有野町有野字白原3689

〒657-0037 神戸市灘区備後町3-2-22

ゆめの作業所 ☎ 578-3539

垂水作業支援センター ☎ 782-9675

〒652-0041 神戸市兵庫区淡川町8-4-10

〒655-0006 神戸市垂水区本多聞7-2-3

第32回バザー

・ザ・しんじゅ

一人ひとりの力のもとで…

神樹の会2003バザー

▶バザー会場

訪問介護員養成
研修受講生
募集のお知らせ

神樹の会では、地域で共に豊かに暮らしていける社会をめざし、各種事業を行っています。

このたび、在宅障害者の介護員の養成研修を次のとおり実施することになりました。受講ご希望の方は下記要綱にしたがい、ご応募ください。

1. 主 催 NPO福祉支援団体しんじゅ

2. 研修の名称 「しんじゅ」
ホームヘルパー養成研修事業
2級課程（通学）

3. 定 員 20名

- ・神戸市立東部在宅障害者福祉センター
- ・神戸市立心身障害福祉センター
- ・神戸市立看護短期大学
- ・身体障害者療護施設リバティ神戸
- ・介護福祉施設山手さくら苑

5. 研修期間 平成16年1月10日～
平成16年6月5日

毎週土曜日
(原則としてAM9:30～PM4:30)

6. 受講料 89,300円

(入会金・受講料・教材費・実習諸費用)

7. 納付方法 一括払い／分割払い(2回)

六甲作業支援センター内

TEL/FAX:(078)821-1533

不景気なときにも関わりませず会場いっぱいに積み上げられた品々を目の当たりにし、神戸市立幼・小・中・高・私学のPTA、企業、一般市民のご厚意の積み重ねの上にこのバザーが成り立っていることに、あらためて熱い思いと感謝でいっぱいになりました。おかげさまで、収益は昨年より少し上がりましたことを感謝してご報告いたします。本当にありがとうございました。

毎年バザー開催のとき、会員の高齢化についていることに、あらためて熱い思いと感謝でいっぱいになりました。おかげさまで、収益は昨年より少し上がりましたことを感謝してご報告いたします。本当にありがとうございました。

不景気なときにも関わりませず会場いっぱいに積み上げられた品々を目の当たりにし、神戸市立幼・小・中・高・私学のPTA、企業、一般市民のご厚意の積み重ねの上にこのバザーが成り立っていることに、あらためて熱い思いと感謝でいっぱいになりました。おかげさまで、収益は昨年より少し上がりましたことを感謝してご報告いたします。本当にありがとうございました。

収益からとて成り立っていることを鑑み、内容を見直しの上で開催ということになりました。今年は会員の希望によりバザー商品をいただきに行く部分において、会員以外の方々の奉仕に対しまして有料化を図りました。売る方法や会計の仕方なども含めまして、今後、会員の皆様と話し合いながらよい方向へと進めていきたいと願っています。

会の設立以来からの目的であります地域と共に存在する、そして在宅障害者に対する支援のための核としての療護施設建設の早期実現を願うのみであります。

牧野一夫神樹の会名誉会長
の叙勲をお祝いする会

ならびに新年会

日時：平成16年1月25日(日)

午後13:00～

場所：神戸ポートピアホテル
大輪田の間

平成14年度
垂水養護学校卒
石倉良太の母

バザー開催お礼
神樹の会会長 宮脇 テル子

第32回バザー収支報告

収入の部	支出の部
第1日目売上 2,489,331	会場使用費 302,610
第2日目売上 1,154,793	会場設営費 548,625
会場募金 6,127	印刷費 84,000
委託より 311,755	一般物品費 23,939
寄付金 773,357	材料費 45,469
	通信費 69,890
	事務費 17,200
	交通費 98,971
	雑費 262,358
計 4,735,363	計 1,453,062

差引収益 3,282,301円



目下 かみしめて過ごしています

石倉 旬子

学校生活を終えて、はや八ヶ月がたちました。息子は「つくさんぽ」へ通い、給料もいただいて社会人しています。先輩のお母さんが「卒業したら大変よ」と言われていましたが、その言葉を目に下かみしめて日を過ごしています。公的には支援費制度になり、手始めにとヘルパーさんとの付き合いも少しずつ始まり、息子と家族のこれから暮らしに、障害の重い息子の卒業後の暮らしを、これまでゆっくりと考えてきましたが、親の加齢による大変さを実感している今日この頃です。地域で暮らす「楽しみでもあり、大いに不安でもあります。特に、障害のある人やその家族だけではこの大きな課題を乗り越えられるものではありません。

これからも神樹の会の会員の方々を始め、いろいろな人達との関わりを大切に知恵やら工夫やらを持ち寄って、少しでもより良い暮らしをつくりが出来ればと願っています。

会員の皆様、これからも親子共々どうぞよろしく



